
万和クラブ

大
お お

須
す

賀
が

  幸
ゆ き

雄
お

エアコンの貸し出しにより、
市民の健康な生活の支援を！

質
問

省エネ性能が高く消費電力の少ない最新の
エアコンを低額で貸し出す取り組みを行う
自治体があると聞く。本市においてもこの
ような事業を実施し、市民の健康な生活を
後押しできないか。

回
答

初期費用の低減につながる環境省のサブス
クリプション方式を活用したモデル事業を
導入している事業体があることは認識して
いる。引き続きこれまでの熱中症予防対策
に努めるとともに、国・県や民間企業の動
向も注視しながら、先行事例を参考に研究
していく。

ひ
と
言

今年も猛暑に見舞われた中、暑さに苦しむ
多くの人を救いたいと考えます。

織姫クラブ

黒
く ろ

 川
か わ

　貫
よ し

 男
お

足利市立地適正化計画に
ついて問う！

質
問

本市では、令和４年３月にコンパクト・プラ
ス・ネットワークによる持続可能なまちづく
りを推進するため、足利市立地適正化計画を
策定したが、同計画における本市の将来展望
をどのように考えているのか。

回
答

足利市立地適正化計画はおおむね 20 年後
を展望したものである。今後は防災面にも
十分に配慮しつつ、都市機能誘導区域や居
住誘導区域への誘導施策を展開するととも
に、ＰＤＣＡサイクルによる計画の見直し
等も視野に入れながら将来都市像の実現に
向けて積極的に取り組んでいく。

ひ
と
言

同計画が展望する 20 年後の本市における
行政の在り方について、議論が必要です。

公明党議員会

冨
と み

永
な が

 悦
え つ

子
こ

保育施設等にＡＥＤの設置を！

質
問

今後、子どもの一刻を争う救命に備えるため
に、公立保育所や民間保育施設等へＡＥＤの
設置を検討していくとのことである。設置に
当たっては、足利市こども夢基金を活用して
はどうかと考えるが、具体的にどのように検
討していくのか。

回
答

ＡＥＤを設置していない民間保育施設等の
意向を確認するとともに、予算の確保等に
ついて精査し、できる限り早期に設置でき
るよう検討していく。財源については、足
利市こども夢基金の活用も含めて検討して
いきたい。

ひ
と
言

子どもの一刻を争う救命に備えるため、早
期にＡＥＤを設置することを期待します。

織姫クラブ

大
お お

谷
た に

 弥
や よ い

生

遊休農地を耕作地に！

質
問

有機農業を行うために農地を借りたい人と遊
休農地を貸したい人をつなぐため、農地情報
バンクの情報提供欄に、「２年以上農薬など
を使用していない農地であること」などの情
報を追加することはできないのか。

回
答

有機農業を行うには、一定期間、化学肥料
等を使用していないといった土壌条件や周
辺農地などとの調和が重要である。農地
情報バンクでは、農地の所有者から現状や
利用希望者への要望等について聞き取りを
行っており、引き続き、条件に適する情報
を得られた場合には情報提供していく。

ひ
と
言

有機農業に関心のある若者や女性が増えて
おり、消費者理解の促進も必要です。
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